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Liebe Tanzsportfreunde, 
 
das DTV Streaming Projekt beginnt zu wachsen und wir möchten diese Ge-
legenheit nutzen, um einige Informationen darüber an Euch alle zu versen-
den. 
 
Das Ziel dieses Projektes ist es, den DTV medial nach außen besser zu 
präsentieren. Durch die Produktion einer Full-HD Qualität des Streams be-
kommen wir die Möglichkeit, den TV-Anstalten unsere Turniere für Übertra-
gungen direkt anzubieten. Darüber hinaus produzieren wir nahezu kosten-
los die für gewisse Turniere von der WDSF geforderte TV-Produktion, wel-
che normalerweise für die Ausrichter mit extrem hohen Kosten verbunden 
ist. 
 
Für alle Ausrichter wurde ein Paper mit den wichtigen Informationen erar-
beitet, welches dieser Nachricht angehängt ist. Ein paar wichtige Punkte 
möchte ich kurz vorab hervorheben: 
 
Wer trägt die Kosten?  
 
Die Kosten werden vom DTV übernommen. Lediglich die Versorgung der 
Mitglieder des DTV-Eventgestaltungs-teams, die sich um die Regie und den 
Auf- und Abbau des Equipments vor Ort kümmern, wäre wünschenswerter 
Weise von den Ausrichtern zu übernehmen. 
 
Was benötigen wir von den Ausrichtern? 
 
In erster Linie Manpower ohne besondere Qualifikation zur Bedienung der 
Kameras. Wenn sich die von uns vorgegebene Personenzahl nicht durch-
gehend realisieren lässt, passen wir die Produktion so an, dass der Quali-
tätsverlust möglichst gering bleibt. Selbstverständlich muss von Seiten des 
Ausrichters eine gewisse technische Infrastruktur bereitgestellt werden, ins-
besondere sind das Arbeitstische sowie Strom- und Internetanschlüsse. 
Sollten in diesem Zusammenhang Probleme auftauchen oder nennens-
werte Kosten drohen, dann suchen wir gemeinsam mit den Ausrichtern 
nach kreativen Lösungen, um den Aufwand für die Ausrichter in einem ak-
zeptablen Rahmen zu halten.  
 
Kommunikation? 
 
Zukünftig sollen alle Bewerber schon mit den Ausschreibungen über alle 
nötigen Details informiert werden. Solltet ihr den Zuschlag bekommen ist es 
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wichtig, wirklich alle Informationen gesichtet zu haben, damit wir frühzeitig 
die wesentlichen Punkte klären können und ggf. Anpassungen vorgenom-
men werden können. Der Ansprechpartner ist in erster Linie Dr. Klaus 
Meng, als Leiter des DTV-Eventgestaltungsteams. 
 
Falls ihr weitere Fragen zum Thema Streaming habt, könnt ihr mich gerne 
jederzeit kontaktieren. 
 
Mit tanzsportlichen Grüßen 
 
Mark Schulze-Altmann 
Vizepräsident 
 
Tanzsport Deutschland 
 


